
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 774/2016 
  

 
Requer Informações referentes à 
realização de exames de Eco 
cardiograma no município. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes, solicitando informações 
referentes à realização de exames de Eco cardiograma no município; 

 
 
 

                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
   

 
1 Estão sendo realizados exames de Eco cardiograma na Rede 

Publica? 
 

2 Caso positivo, quantos são feitos semanalmente? 
 

3 Caso negativo, qual o motivo?  
 

4 Ainda, caso negativo, existe alguma previsão para que se normalize 
essa situação? 

 
5 Quantas pessoas estão na fila a espera desse exame? 
 
3    Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de Maio de 2016. 

 

 

 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 


